



Valéry FRELAND est Directeur exécutif de la fondation ALIPH depuis le 1^{er} septembre 2018. Il est responsable de la mise en œuvre de la stratégie et de la gestion de cette nouvelle organisation internationale basée à Genève.

Diplomate de nationalité française, Valéry FRELAND est diplômé de l'Université Panthéon-Sorbonne (droit) et de Sciences Po (Paris) et ancien élève de l'Ecole Nationale d'Administration (ENA - promotion Léopold Sedar Senghor). Il a débuté sa carrière comme juriste au Conseil supérieur de l'audiovisuel (1994-1997), avant de rejoindre le ministère français des Affaires étrangères, pour suivre les négociations audiovisuelles multilatérales.

A sa sortie de l'ENA en 2004, il a intégré le Quai d'Orsay où il a occupé successivement les fonctions de rédacteur à la direction de l'Union européenne, en charge du budget de l'UE (2004-2007), de Conseiller culture et audiovisuel à la Représentation permanente de la France auprès de l'Union européenne à Bruxelles, pendant la Présidence française de l'UE (2007-2009), et de Sous-Directeur en charge de l'audiovisuel et des technologies de communication (2009).

Il a ensuite été nommé Conseiller diplomatique du ministre français de la Culture et de la Communication, Frédéric Mitterrand (2009-2010), puis Conseiller de coopération et d'action culturelle à l'Ambassade de France à Tunis (2010-2013), et enfin Directeur adjoint de la coopération culturelle, universitaire et de la recherche au Quai d'Orsay (2013-2015). Avant de rejoindre ALIPH, Valéry FRELAND était Consul général de France à Boston (USA – 2015-2018).

Valéry FRELAND est Chevalier de l'Ordre des Arts et des Lettres (2010).